

Wahl zum Europäischen Parlament am 09.06.2024

Dank an ehrenamtliche Mitglieder der Wahlvorstände

Das Wahlamt der Stadt Gersfeld (Rhön) bedankt sich sehr herzlich bei allen Mitgliedern der Wahlvorstände, die bei der Vorbereitung und Durchführung der Wahlen und der korrekten Ermittlung der beiden Wahlergebnisse mitgewirkt haben.

Untenstehende Dankesworte geben wir zur Kenntnis weiter:

„Sehr geehrte Damen und Herren,

für Ihre ausgezeichnete Mitwirkung bei der Vorbereitung und Durchführung der Europawahl bedanken wir uns ganz herzlich. Sie und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Wahlbehörden auf Kreis- und Gemeindeebene sowie bei der Zentrale für Datenverarbeitung und beim Statistischen Landesamt haben wieder für eine reibungslose Wahlvorbereitung gesorgt und eindrucksvoll die Leistungsfähigkeit der hessischen Wahlorganisation unter Beweis gestellt.

Unser besonderer Dank gilt den ehrenamtlichen Mitgliedern der Wahlvorstände, die am Wahltag für einen störungsfreien Ablauf der Wahlhandlung und eine schnelle und einwandfreie Ermittlung des vorläufigen Ergebnisses der Europawahl gesorgt haben.

gez. Prof. Dr. Poseck, Staatsminister

gez. Dr. Kanther, Landeswahlleiter

„Als Kreiswahlleiter schließe ich mich dem Dank an. Ich darf Sie bitten, diesen Dank in geeigneter Form den Betroffenen zur Kenntnis zu bringen.“

gez. Huder, Kreiswahlleiter

„Auch ich schließe mich den Ausführungen und Dankesworten des Landes- und des Kreiswahlleiters gerne an. Durch ihre Mitarbeit in den Wahlvorständen oder im Wahlamt der Stadt Gersfeld haben Sie, meine Damen und Herren, maßgeblich zum Gelingen der Europawahl beigetragen. Dieses Engagement ist nicht selbstverständlich, für das Gelingen der Wahl, den reibungslosen und professionellen Ablauf des Wahlprozess und für die rechtssichere Auszählung der Stimmen, aber notwendig und daher sehr zu Loben. Es verdient unsere Anerkennung und unseren Respekt. Herzlichen Dank für ihre Mithilfe!“

gez. Dr. Korell, Bürgermeister“

Hinweis: Das endgültige Wahlergebnis wird durch den Bundeswahlausschuss in den nächsten Tagen veröffentlicht und ist dann auch auf der Homepage der Stadt Gersfeld (Rhön) abrufbar.